

みちのく郷山保全隊

事務局 北上市常盤台(佐井 到)

TEL・FAX:0197-65-2395

★12月の活動予定 ★

◎森林・山村多面的機能発揮対策事業

フィールド 花巻市大森山

活動内容 伐木・採寸・造材・運搬

日時 中旬に予定しています

◎いわての森づくり県民税事業

フィールド 北上市上鬼柳

活動内容 伐木・森林整備

日時 12月18日(日) 9:00より

※詳しくは事務局まで

事務局(090-4636-6467)

★11月の活動状況 ★

9月22日(木)上鬼柳にていわての森づくり県民税事業をしました。葉隠が無くなるとこんなところまで来たかと感じられるほど、近くに道路が見えました。



ヒデちゃんの声は山に木霊する

山は「薬局」ですか？

むせかえる様に茂っていた葉を落とし、山の木立は静かに「眠りの季節」に入りました。これからは小動物が時折通り過ぎて行くだけです。冬ですね～と、想いにふけていたら 私の周りに最近、ナチュラル嗜好の方々が多くいらっしゃる様です。「30年ほどセンブリのお茶を飲んでるんだけど、どこの山に行けば取ってこれるの？」とか、「クロモジのお茶は膝痛に良いらしいけど、私、欲しいんだよね～」とか。

仲の良い友達だったら、センブリでもクロモジでも探して来てあげるのですが……。まして、なんでそんな時だけ頼って来るのかなあ？と、思ってしまいます。

私ってイジワル？でも、先人達は試行錯誤しながら「漢方薬」なる物を発見し今に伝えているんですよね。自分の知っている薬草を山で見つけると、とても有り難く感じます。

楽しい森林作業は樹木の休眠時期が一番適しています。冬は「山の薬局」もお休みですので足元ばかり見ているだけで木々と会話しながら作業したいと思います。

☆リボンシャワーの季節☆

冬の足音がフライング気味にちょっと早くに聞こえてきました。

今年もよくやったかと、感心しておられる人が多いと思います。

北上市役所のヒマラヤ杉です、毎年クリスマス前に赤いリボンが飾られ

雰囲気を出しています、今ではLEDなどのイルミネーションが主流で

地味に感じられますが、主役が“杉”と分かるのが良いかもしれません

当初はシベリアからの白鳥などの渡り鳥のエサの寄付集めなどに飾り

盛り上げていましたが、今では鳥インフルエンザで餌付けは禁止

人間様の身勝手に飛来する鳥は少なくなっているようです。

前より質素な杉が寒い中、街中に凜として立っています。



11月4日に花巻の大森山で森林・山村多面的機能発揮

対策事業を行いました。林内に伐木してある材を玉切り

入口に積み上げて、後日所有者が燃料としての活用し

るために行いました、ただ伐木だけでなく活用を考

える。それが大事でしょう、いくら上手く伐倒出来ても先が

無ければ、自己満足に過ぎません。

